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神奈川県立旭高等学校同窓会 都筑会 第 8回役員会 議事録 

会 場 西地区センター ２階 茶室 

日 時 平成 28年 4月 23日（土）19：00～21：00 

出席者 

敬称略 

順不同 

若尾恵子、小藤秀樹、露崎秀一、鈴木篤哉、鈴木恵美子、原初美佐、三宅淳一(７名) 

議事 

１. 「42期生の会費徴収方法について」旭高校現教職員向け説明会報告  

教員の中には同窓会会費の事前徴収方法に反対意見があるため、同窓会役員から、改めて説明を行う、と

いう趣旨のもと、H28年 4月 8日に「現教職員向け説明会」を実施した。 

当日説明会に出席した、若尾・小藤から説明会内容の報告がなされた。 

（説明会当日の内容については別掲のＨＰ資料を参照） 

 

役員からの意見 

・会費の徴収についての当事者は保護者と同窓会であり、第 3 者的立場の学校が徴収方法の是非につい

て判断するのはおかしい。 

・昨年度の取り決めは同窓会と学校との決定事項であり、機関決定と解されるものである。 

若尾・小藤から 

・同様の主張は当然行ったが、徴収方法を理解してもらわない限り、同窓会としては保護者に説明する

機会を持つことができない立場にある。また実際に会費を徴収してもらう作業は学校側に行ってもらう

しかないという現実があるので学校側の理解協力は不可欠。 

・我々も当然に機関決定と解していたが、職員から管理職との合意と一般教職員との合意とは別のもの

であると意見された。学校としては多数決での意思決定は行わない方針であり、当該案件については管

理職決定という方法はとらないとのこと。 

4月 18日に学校から回答があり、教職員の理解は得られず今年度については事前一括徴収はできない。 

２．今後の対応 

学校からの回答メールには「これにより生じる同窓会からの新たな協力依頼には、積極的に協力すること

も確認できました。」とあることから、今後の活動内容について検討した。 

今年度の対応としては現３年生に対して「入会案内」の機会を要請する。 

同窓会活動への理解を深めてもらう機会作りを検討していく。5月 14日に開催されるＰＴＡ総会で、同窓

会活動の説明に伺い、現状を伝えるとともに協力のお願いをする。 

教職員からも積極的に協力提案をしてもらうよう依頼していく。 

３. 次回の予定  

 開催日時、会場 未定。 

 

 


